



„Zur Krippe her kommet“

Waldkirch-Suggental. Der Krippenbauer Thomas Braun aus Suggental überraschte die Kinder und Erzieherinnen der Kita St. Anna zur Weihnachtszeit mit der großzügigen Spende einer selbst gebauten Weihnachtskrippe. Mit dem Bollerwagen marschierten die Kinder durchs Dorf, um die Krippe abzuholen. Vor Ort durfte man auch einen Blick in die Werkstatt von Thomas Braun werfen; nicht nur die Kinder waren von den selbst gebauten Krippen begeistert. Die neue Krippe fand in der Kita sogleich einen geeigneten Platz auf dem Adventsweg.

Foto: Kita